

2/2024

Leçon 3

La lumière brille dans les ténèbres

Sabbat après-midi 13 avril 2024

Satan cherche sans cesse à nous détourner de l'œuvre solennelle qui consiste à nous préparer pour les événements que nous allons affronter bientôt. Dans le plein sens des termes, il est un imposteur et un habile enchanteur. Il dissimule ses pièges grâce aux rayons d'une lumière empruntée au ciel. Il induisit Eve à manger du fruit défendu en lui faisant croire qu'elle en tirerait de grands avantages... Satan a des filets qui semblent innocents, mais avec lesquels il se prépare habilement à nous envelopper.

Testimonies for the Church, vol. 1, p. 550 ;
Témoignages pour l'Église, vol. 1, p. 199.

Quand, poussés par Satan, les hommes s'égarèrent, ils ne se rendent pas compte de leur condition parce que le péché exerce sur eux une séduction qui tend à affaiblir leur conscience morale. Mais, en s'examinant eux-mêmes, en sondant les Écritures, en priant avec humilité, ils parviendront, avec l'aide du Saint-Esprit, à voir leurs erreurs. S'ils confessent leurs péchés et s'en détournent, le tentateur ne leur apparaîtra plus comme un ange de lumière, mais comme un séducteur. Ceux qui acceptent réprimandes et corrections comme venant de Dieu et peuvent ainsi voir et réparer leurs erreurs, tirent de précieuses leçons de leurs fautes mêmes. Leurs défaites apparentes se changent en victoires. Graves, zélés, affectueux et humbles, dirigés par les préceptes de la Parole, ils se confient non dans leurs propres forces, mais dans celles de Dieu. Ils ne marcheront pas en trébuchant, mais avec assurance, sur le chemin éclairé par la lumière du ciel.

That I May Know Him, p. 239 ; *Pour mieux connaître Jésus-Christ*, p. 241.

« Jésus leur dit encore : C'est moi qui suis la lumière du monde ; celui qui me suit ne marchera jamais dans les ténèbres, mais il aura la lumière de la vie » (*Jean 8.12 NBS*)

Tous ceux qui empruntent la voie qui mène au ciel ont besoin d'un bon guide. Ne marchons pas selon la sagesse humaine. Nous avons le privilège de pouvoir entendre la voix du Christ nous parler au cours de notre voyage terrestre, et ses mots sont toujours des paroles de sagesse.

Satan travaille avec diligence à la ruine des âmes humaines. Il est descendu avec une grande puissance, sachant qu'il n'a que peu de temps pour travailler. Nous ne sommes en sécurité qu'en suivant le Christ de près, en marchant selon sa Sagesse et en mettant sa Vérité en pratique. Nous ne sommes pas toujours capables de détecter rapidement l'œuvre de Satan ; nous ne savons pas où il pose ses pièges. Mais Jésus comprend l'art subtil de l'ennemi et il peut nous guider dans de sûrs chemins. « Je suis le chemin, la vérité et la vie » (*Jean 14.6*), dit-il.

Our High Calling, p. 16.

Dimanche 14 avril 2024

Compromis : La stratégie subtile de Satan

Le Christ est l'auteur de toute vérité. Il n'est aucune pensée de sagesse, aucune capacité, aucun talent, aucune conception brillante qui ne soit un don du Christ. Il n'a emprunté aucune idée à l'humanité, car il est à l'origine de chacune d'elles. Mais lorsqu'il vint sur la terre, il trouva les bijoux de la vérité qu'il avait confiés à l'homme ensevelis sous la superstition et les traditions. Même des vérités d'importance vitale, mêlées à un tissu d'erreurs, servaient aux desseins du grand séducteur. Mais le Christ balaya toutes ces théories. Nul autre que le Rédempteur du monde n'avait la puissance de présenter la vérité dans sa pureté primitive, débarrassée des erreurs que Satan avait accumulées pour en voiler la beauté céleste. Le Christ sépara la vérité des fausses doctrines et des superstitions, afin que, gagné par la valeur et les mérites du

Sauveur, le monde pût accepter cette vérité dont il avait tant besoin. Il dispersa les brumes du doute, afin que la vérité projetât de vifs rayons de lumière dans le cœur obscurci des hommes.
That I May Know Him, p. 207 ; *Pour mieux connaître Jésus-Christ*, p. 209.

Satan concentre toutes ses énergies pour faire plier votre volonté à la sienne, pour faire de vous son agent en vous opposant aux plans de Christ et que vous refusiez que Jésus règne sur vous...Satan cherchera à vous attirer loin du Christ et à ce que vous en attiriez aussi d'autres loin de Lui pour faire échouer les plans de Dieu. Il est le père du mensonge et il tisse une toile de contre-vérités dans laquelle il vous lie à son service avec des cordes de faussetés. Plus vous êtes intelligent, plus vous êtes agréable, plus il travaillera d'arrache-pied à vous persuader de déposer vos talents à ses pieds et de l'aider à arriver à ses fins en attirant d'autres sous sa sombre bannière... Satan est ensorceleur. Il a œuvré pour que Christ soit rejeté de l'âme et que lui-même s'y intronise.

Je vous en supplie, jeunes gens et jeunes filles, libérez-vous de l'attirance qu'exerce le malin. Fuyez vers votre refuge qu'est Jésus et saisissez la vie éternelle.

Sons and Daughters of God, p. 336.

L'influence formatrice de la vérité sanctifie l'âme... L'amour de Dieu se déverse dans l'âme, la gratitude naît dans le cœur jadis aussi froid qu'une pierre. Le Christ crucifié, le Christ notre justice s'empare des êtres et les amène à la repentance. Ce sujet est si simple que les enfants peuvent se l'approprier ; les personnes sensées et instruites en sont charmées lorsqu'elles le considèrent dans les profondeurs de sa sagesse, de son amour et de sa puissance, qui ne peuvent jamais être pénétrés. Il faut que nous présentions cette vérité précieuse aux gens qui sont enchaînés par le péché. Que tous voient que le Christ a été immolé pour leurs transgressions et qu'il désire les sauver.

... Nous devrions être pénétrés du sentiment profond et durable de la valeur de la sainteté et de l'importance de la vérité.

My Life Today, p. 265 ; *Avec Dieu chaque jour*, p. 279 adapté.

Lundi 15 avril 2024

Des loups féroces

Deux puissances antagonistes se manifestent dans la dernière grande bataille. D'un côté le Créateur du ciel et de la terre ; tous ceux qui sont à ses côtés portent son sceau ; ils sont obéissants à ses commandements. De l'autre côté se trouve le prince des ténèbres avec ceux qui ont préféré l'apostasie et la rébellion.

Actuellement, l'Église vit dans un temps solennel et terrible... parce que l'Esprit de Dieu se retire graduellement du monde. Satan prépare aussi ses forces du mal, il va « vers les rois de toute la terre, afin de les rassembler pour le grand combat du grand jour du Dieu Tout-Puissant » (*Apocalypse 16.14*). Il est prêt à faire des efforts énormes pour obtenir la suprématie dans le dernier grand combat. Des principes fondamentaux seront mis en lumière, et il faudra prendre des décisions à leur sujet. Le scepticisme prédomine de toutes parts. L'impiété abonde. La foi des membres d'église sera éprouvée individuellement, comme s'il n'y avait personne d'autre au monde.

RÉVISÉ

The SDA Bible Commentary, vol. 7, p. 982, 983 ;
Commentaire d'Ellen White sur Apocalypse 16.14-16.

Lorsque le séducteur commence son œuvre trompeuse, il rencontre fréquemment une dissemblance de goûts et d'habitudes chez les personnes qu'il convoite. Mais par de grandes prétentions à la piété, il gagne leur confiance ; après quoi, il exerce sa ruse et sa puissance séductrice pour aboutir à ses fins...

Des hommes, prétendant avoir de nouvelles lumières et se disant des réformateurs, exerceront une grande influence sur une certaine

classe de gens qui croient aux hérésies en cours à notre époque et qui ne sont pas satisfaits de la condition spirituelle des églises. Avec des cœurs honnêtes et sincères, ces derniers désirent voir un changement pour le bien, un retour à un idéal moral plus élevé. Si les fidèles serviteurs du Christ présentaient à cette classe de gens la vérité, pure et sans altération, ils l'accepteraient et se purifieraient en lui obéissant. Mais Satan, toujours vigilant, ne perd pas de vue ces âmes qui cherchent. Il arrive qu'un homme se donnant pour un réformateur se présente à eux, comme Satan, déguisé en ange de lumière, se présenta au Christ, et cet homme les éloigne du sentier de la justice.

Testimonies for the Church, vol. 5, p. 143, 144 ;

Témoignages pour l'Église, vol. 2, p. 37.

Dans tous les âges depuis la chute d'Adam, l'opposition des forces du mal a transformé en une guerre perpétuelle, la vie de ceux qui veulent rester loyaux envers Dieu et obéir à ses commandements. Ceux qui seront à la fin victorieux doivent affronter et vaincre les forces de Satan, qui avec une détermination farouche, s'opposent à chaque étape de leur progrès spirituel. Ils doivent faire face à un adversaire vigilant, un ennemi rusé qui ne dort jamais, et qui essaie sans cesse de miner la foi des serviteurs de Dieu. [...]

Dieu ne tolère pas le mal. Entre la lumière et les ténèbres, il ne peut y avoir de compromis. La vérité est la lumière révélée ; l'erreur est l'obscurité. La lumière ne communique pas avec la noirceur, ni la justice avec l'injustice. [...]

... Dieu a procuré l'armure et les armes avec lesquelles chacun doit se battre. Que les soldats du Christ se revêtent donc de toute l'armure de Dieu et ne bronchent pas sous les attaques de Satan.

In Heavenly Places, p. 260 ; Dans les Lieux célestes, p. 261.

Mardi 16 avril 2024

La Parole, notre sauvegarde

La seule connaissance essentielle est celle de Dieu et de sa Parole. Tout chrétien devrait croître, de jour en jour, dans la compréhension des sujets spirituels. Or cette croissance dépend directement de l'amour qu'il porte à l'enseignement de la Parole de Dieu, de la confiance qu'il lui accorde, de la place qu'il donne à la méditation des choses divines.

... Si nous nous en nourrissons, notre force spirituelle augmentera, nous grandirons dans la grâce et dans la connaissance de la vérité. Nous acquerrons et développerons l'habitude de la maîtrise de soi ; les défauts propres à l'enfance — impatience, obstination, égoïsme, paroles vives, gestes coléreux — disparaîtront et feront place aux qualités d'un chrétien adulte.

God's Amazing Grace, p. 303 ; Puissance de la grace, p. 304.

La Parole de Dieu est une lumière qui brille dans un lieu obscur. Lorsque nous étudions profondément ses pages, la lumière pénètre dans notre cœur et illumine notre esprit. Cette lumière nous montre ce que nous devons être.

Nous voyons, dans les Écritures, les avertissements et les promesses, et derrière ceux-ci, nous apercevons Dieu. Nous sommes invités à rechercher cette parole pour obtenir l'aide dont nous avons besoin lorsque nous sommes placés dans les difficultés. Si nous ne consultons à chaque pas le livre qui nous sert de guide, et si nous ne nous posons cette question : « Suis-je dans la voie de l'Éternel ? » nos paroles et nos actes seront empreints d'égoïsme. Nous oublierons Dieu et nous marcherons dans des sentiers que l'Éternel n'a pas choisis pour nous.

La Parole de Dieu est pleine de précieuses promesses et d'utiles conseils. Elle est infaillible ; car Dieu ne peut pas se tromper. Elle offre une aide dans toutes les circonstances et dans toutes les conditions de

notre vie. Dieu est infiniment triste lorsqu'il voit que ses enfants se détournent de sa Parole pour recourir au secours des hommes.

Celui qui demeure en communion avec Dieu par les Écritures sera ennobli et sanctifié. Lorsqu'il lira le récit inspiré de l'amour du Sauveur, il se sentira ému de tendresse et de contrition. Il sera rempli du désir de ressembler à son Maître, de vivre une vie de service et d'amour. [...] C'est par un miracle de sa puissance que l'Éternel a préservé sa Parole écrite à travers les âges.

My Life Today, p. 27 ; *Avec Dieu chaque jour*, p. 29.

Dans sa miséricorde infinie, le Seigneur nous a révélé par les Écritures l'idéal de la sainteté.

Il a poussé de saints hommes à décrire, à notre intention, les dangers dont notre sentier est entouré, et les moyens de les éviter. Ceux qui sondent les Écritures, et qui se conforment à leurs injonctions, ne seront pas laissés dans l'ignorance au sujet de ces choses. Au milieu des périls des derniers jours, chacun des membres de l'Église du Christ devrait avoir une connaissance précise des bases de son espérance et de sa foi — connaissance qui n'est certes pas difficile à acquérir. Nous trouverons des sujets abondants de méditation, si nous voulons croître dans la grâce et dans la connaissance de notre Seigneur Jésus-Christ.

À mesure que le peuple de Dieu croîtra en grâce, il obtiendra une plus claire compréhension de la Parole. Il discernera une nouvelle lumière et une nouvelle beauté dans les vérités sacrées. Cela s'est vérifié dans l'histoire de l'Église à travers les âges, et cela se vérifiera jusqu'à la fin.

God's Amazing Grace, p. 303 ; *Puissance de la grâce*, p. 304.

Mercredi 17 avril 2024

Le raisonnement humain en-dehors des Écritures

... Le Christ... choisissait toujours les Écritures comme thème central de ses exposés. Il arrêta ses contradicteurs avec un catégorique « Il est écrit. » (*Matthieu 4.4.*) « N'avez-vous jamais lu dans les

Écritures ? » (*Matthieu 21.42.*) « Qu'y lis-tu ? » (*Luc 10.26.*) Il ne laissait jamais passer l'occasion de jeter la semence de vie dans le cœur de l'ami ou de l'ennemi. Il est le chemin, la vérité et la vie, la Parole même de Dieu. Néanmoins, il se référait toujours aux Écritures en disant : « Ce sont elles qui rendent témoignage de moi. » (*Jean 5.39.*) ...

Les serviteurs du Christ doivent suivre son exemple. Aujourd'hui comme hier, les vérités fondamentales de la parole de Dieu sont enfouies sous les théories et les spéculations des hommes. Nombreux sont les prétendus ministres de l'Évangile qui n'acceptent pas toute la Bible comme la parole inspirée de Dieu. L'un n'admet pas ceci, l'autre repousse cela. Ils s'accordent pour mettre leur jugement au-dessus de l'Écriture, et le message qu'ils enseignent ne repose que sur leur propre autorité... Au cours de sa vie terrestre, Jésus condamna cette manière d'agir... La Bible doit être présentée au monde comme la parole d'un Dieu infini, comme le point final de toute controverse et le fondement de toute croyance.

Christ's Object Lessons, p. 38, 39 ; *Paraboles de Jésus*, p. 26.

Une des ruses de Satan consiste... à s'efforcer de rendre obscure la loi de Dieu qui est parfaitement claire. Il pousse ainsi les hommes dans la voie du scepticisme et les enhardit dans leur insoumission à l'égard de son gouvernement. L'hostilité de l'ennemi est surtout dirigée contre le quatrième commandement qui proclame nettement que le Dieu vivant est le Créateur des cieux et de la terre.

On constate... même chez les chrétiens, une tendance persistante... à substituer des raisonnements humains aux déclarations formelles de l'Écriture. Il en est beaucoup qui condamnent l'étude des prophéties bibliques, notamment celles du livre de Daniel et de l'Apocalypse, sous prétexte qu'elles sont obscures et indéchiffrables, alors que ces mêmes personnes acceptent sans hésitation des suppositions géologiques diamétralement opposées au récit mosaïque. Que faut-il penser des gens qui attribuent une obscurité impénétrable aux choses que Dieu a révélées, et qui acceptent avec avidité des enseignements dont il n'a pas dit un mot ?

Patriarchs and Prophets, p. 113 ; *Patriarches et Prophètes*, p. 89.

Les ténèbres spirituelles couvrent la terre et l'obscurité enveloppe les peuples. Le scepticisme et l'incrédulité influencent l'interprétation des Écritures au sein de beaucoup d'Églises. Ils sont nombreux, trop nombreux, ceux qui doutent de la véracité des Écritures. Le raisonnement humain et l'imagination du cœur de l'homme minent l'inspiration de la Parole de Dieu ; ce qui devrait être admis sans discussion est entouré d'un nuage de mysticisme. Rien ne se détache d'une manière claire et distincte, fondé sur le roc. C'est là un des signes annoncés pour les derniers jours.

Le saint Livre a résisté aux assauts de Satan, qui s'est efforcé, à l'aide d'hommes méchants, de jeter un sombre nuage sur tout ce qui revêt un caractère divin. Mais le Seigneur a préservé le saint Livre, par son pouvoir miraculeux, sous sa forme actuelle, — comme une charte ou un guide indiquant à la famille humaine la voie conduisant au ciel.

Selected Messages Book 1, p. 15 ; Messages choisis, vol. 1, p. 17.

Jeudi 18 avril 2024

L'intelligence, enjeu des combats

De nos jours, les hommes s'acharnent à se procurer des richesses temporelles. Leur esprit est rempli de pensées égoïstes et ambitieuses. Par amour du gain, des honneurs ou de la puissance, ils mettent leurs devises, leurs traditions et leurs exigences au-dessus des préceptes divins. Pour eux, les trésors de la parole de Dieu sont cachés.

« Si notre Évangile est encore voilé, ... il est voilé pour ceux qui périssent ; pour les incrédules dont le Dieu de ce siècle a aveuglé l'intelligence, afin qu'ils ne vissent pas briller la splendeur de l'Évangile de la gloire de Christ, qui est l'image de Dieu. » (*Corinthiens 4.3,4.*)

Le Sauveur vit que les hommes étaient absorbés par le souci du gain et perdaient de vue les réalités éternelles. Il entreprit de combattre cette erreur en essayant de briser le puissant attrait qui paralysait les âmes... Il présenta à l'humanité déchue le monde plus noble qu'elle avait perdu de vue, afin qu'elle puisse contempler les réalités éternelles.

Il la conduisit au seuil de l'Infini, inondé par la gloire indescriptible de Dieu, et lui en dévoila le trésor.

Christ's Object Lessons, p. 106 ; Parables de Jésus, p. 84.

Par le péché l'homme s'est coupé de la vie divine. Les machinations de Satan, l'auteur du péché, ont paralysé son âme. Privé du sentiment du péché, il est incapable d'apprécier la nature divine et de se l'approprier. Fut-elle placée à sa portée, son cœur naturel ne lui trouverait rien de désirable. Satan l'a ensorcelé. Tous les subterfuges ingénieux que le diable peut imaginer lui sont présentés pour empêcher tout bon mouvement...

Mais Dieu ne se laissera pas surmonter par Satan. Il a envoyé son Fils dans le monde pour qu'en assumant la forme et la nature humaines, l'humanité et la divinité réunies en lui élèvent l'homme dans l'échelle des valeurs morales aux yeux de Dieu.

Il n'existe aucun autre moyen de salut pour l'homme. « Sans moi vous ne pouvez rien faire » (*Jean 15.5*), a dit le Christ. Grâce au Christ, et seulement grâce à lui, les sources de la vie peuvent vivifier la nature de l'homme, transformer ses goûts, diriger ses affections vers le ciel. Grâce à l'union de la nature divine avec l'humaine, le Christ peut éclairer l'entendement et infuser ses propriétés vivifiantes à l'âme morte dans ses fautes et ses péchés.

*The SDA Bible Commentary, vol. 6, p. 1099 ;
Messages choisis, vol. 1, p. 399, 400.*

Observant la terre et voyant dans quelles illusions se fourvoyaient les hommes, le ciel a compris qu'un divin Instructeur devait y descendre. À cause des fausses représentations de l'ennemi, beaucoup d'hommes se trompaient au point d'adorer de faux dieux revêtus des attributs de Satan. Plongés dans l'ignorance et les ténèbres morales, ils avaient besoin de connaître la lumière — la lumière spirituelle. Car le monde ignorait Dieu, il devait lui être révélé. La Vérité s'est penchée vers la terre, elle n'y a pas vu son reflet. De denses et lugubres ténèbres

spirituelles enveloppaient le monde. Seul le Seigneur Jésus était capable de chasser les nuages, car il est la lumière du monde. Par sa présence, il dissiperait l'ombre épaisse que Satan avait jetée entre les hommes et Dieu.

Counsels to Parents, Teachers, and Students, p. 28;
Conseils aux éducateurs, aux parents et aux étudiants, p. 24.

Vendredi 19 avril 2024

Pour aller plus loin :

°Pour mieux connaître Jésus-Christ, p. 210, 21 juillet, Le sujet central des Ecritures.

« Et, commençant par Moïse et par tous les prophètes, il leur expliqua dans toutes les Ecritures ce qui le concernait. » (Luc 24 : 27).

« Lorsqu'on étudie les Ecritures, une vérité fondamentale doit être présente à l'esprit, celle du Christ, et du Christ crucifié. Toutes les autres reçoivent d'elle leur valeur et leur puissance- C'est seulement à la lumière de la croix que nous pouvons vraiment discerner le caractère sublime de la loi de Dieu. L'âme paralysée par le péché ne peut être vivifiée que par l'œuvre accomplie au Calvaire par l'Auteur de notre salut. L'amour du Christ pousse l'homme à s'unir à lui dans ses travaux et son sacrifice, il éveille en lui le désir d'être un porte-flambeau dans le monde et fait de lui un missionnaire. Cette même vérité illumine l'intelligence et sanctifie l'âme, bannit l'incrédulité, suscite la foi.

.. Quand on considère le Christ, dans son œuvre de rédemption, comme étant le centre vers lequel converge un réseau entier de vérités, une nouvelle lumière est projetée sur tous les événements, passés ou futurs. On y découvre des rapports insoupçonnés et ils acquièrent une signification profonde et nouvelle.

L'Ancien Testament contient l'Evangile sous forme de types et de figures, et le Nouveau le révèle dans toute sa puissance. Ce dernier ne présente pas une religion nouvelle destinée à remplacer l'ancienne. Le

Nouveau Testament n'est que le prolongement et le développement de l'Ancien. Abel croyait au Christ et sera sauvé par lui tout aussi certainement que le seront Paul et Pierre. Hénoc était un représentant du Christ comme l'était Jean, le disciple bien-aimé. ... Celui qui marchait avec Hénoc était notre Seigneur Jésus-Christ. Il était alors, aussi bien que maintenant, la lumière du monde.

La vérité pour notre époque embrasse un plan très vaste et comprend bien des doctrines dont aucune n'est d'importance secondaire. Elles sont unies entre elles par des fils d'or et forment un tout complet ayant pour centre le Christ vivant. »

°Levez vos yeux en haut, p. 42, 5 février. Il est temps de s'éveiller.

« Ne vous y trompez pas : les mauvaises compagnies corrompent les bonnes mœurs. Revenez à vous-mêmes, comme il est convenable, et ne péchez point. » (1 Corinthiens 15 :33, 34).

« Frères et sœurs, réveillez-vous, réveillez-vous ! Proclamez l'Evangile dans sa simplicité. Pour votre vie, écoutez "ce que l'écriture rapporte". Il est d'une importance capitale que vous entendiez bien, que vous purifiez vos cœurs de l'égoïsme, car votre bonheur éternel est en jeu. Cherchez-vous la perle de grand prix ? Etes-vous protégés contre les déceptions de Satan ou êtes-vous prêts à écouter les suggestions de ceux qui ont abandonné la foi et qui ont prêté attention aux esprits séducteurs ? Votre salut dépend de la façon dont vous entendrez et de l'humilité avec laquelle vous recevrez la Parole qui a été plantée en vous.

Vous réconcilierez-vous avec Dieu et obéirez-vous à ses commandements, afin d'être sanctifiés, corps, âme et esprit ? Vous avez été rachetés à un grand prix, par la mort du Fils bien-aimé de Dieu. Votre cœur bat continuellement. Votre vie dépend de ces pulsations indépendantes de votre volonté. Vous mangez et vous dormez sans vous en soucier le moins du monde. Mais les soins attentifs dont Dieu vous entoure sont continuels. Il contrôle le flux et le reflux de ce courant vital. Où est donc la gratitude que les lèvres humaines devraient exprimer

pour son intérêt aimant ? Où est la reconnaissance pour sa protection continuelle ? ...

Réveillez-vous, réveillez-vous ! Mettez de côté votre orgueil et abandonnez votre attitude indifférente. Votre temps d'épreuve est arrivé et vous devez prendre position pour ou contre le Christ. De quel côté vous tenez-vous ? Avec le monde, ou avec le Christ ? Recevez-vous la vérité, et vous préparez-vous à parler au moment voulu pour attirer l'attention des insoucians et des indifférents ? Dieu s'attend de votre part à un changement d'attitude décisif. La vérité que vous possédez est la Parole du Dieu vivant. Que faites-vous pour satisfaire aux exigences de l'Évangile ? Votre plus grand désir est-il de connaître la volonté de Celui qui s'est donné pour vous dans un esprit de renoncement et de sacrifice, afin que vous deveniez des fils et des filles de Dieu ? Cherchez-vous à intéresser les âmes aux réalités éternelles ? Il est temps maintenant d'apprendre à travailler honnêtement et intelligemment pour le salut de ceux qui sont sur le point de périr. Ne faites aucun compromis avec les forces des ténèbres. Sachez ce que la loi de Dieu réclame et obéissez de tout cœur. Alors votre vie brillera plus intensément au sein des ténèbres spirituelles de ce monde. » —

Lettre 32, 5 février 1907, aux membres de l'église de Melbourne et des environs, en Australie.